

BOSSMAN

Ketua KPU Pasaman Terima Kasih Semua Elemen Masyarakat

Syafrianto - PASAMAN.BOSSMAN.CO.ID

Dec 9, 2024 - 12:36



Pasaman, - Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak nasional 2024 yang berlangsung pada 27 November 2024 lalu di Kabupaten Pasaman berjalan dengan aman kondusif, sukses dan lancar.

Ketua KPU Kabupaten Pasaman, Taufiq menyampaikan apresiasi kepada semua jajaran, stakeholder dan semua elemen masyarakat Pasaman yang berperan

besar dalam menjaga ketertiban selama pelaksanaan pesta alek demokrasi lima tahunan tersebut.

Taufiq juga mengungkapkan, rasa terima kasihnya kepada semua aparat personel keamanan, baik itu dari kepolisian, TNI dan Satpol PP yang bertugas menjaga keamanan di tempat pemungutan suara (TPS), rekapitulasi penghitungan perolehan suara di tingkat kecamatan maupun tingkat kabupaten.

“KPU Pasaman menyampaikan terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada semua pihak, terutama aparat keamanan yang bertugas mengamankan TPS-TPS, rekapitulasi tingkat kecamatan maupun kabupaten. Bekerja professional dan luar biasa,” ujar Taufiq, pada Senin (09/12/2024).

Ketua KPU Pasaman menambahkan, peran kepolisian, TNI, Satpol PP dan stakeholder terkait, sangat terasa dalam mewujudkan Pilkada 2024 yang aman dan damai.

“Selama pelaksanaan Pilkada, tidak ada gangguan keamanan ataupun kerusuhan. Kita semua dapat datang ke TPS untuk menyalurkan hak suara dengan lancar. Peran personel keamanan dalam menjaga situasi sangat patut diapresiasi,” jelasnya.

Taufiq juga memberikan apresiasi khusus kepada Pemkab Pasaman, dan para penyelenggara badan adhoc (PPK, PPS, KPPS) atas dedikasi, professional, integritas atas upaya kerja keras sepanjang waktu dalam menyelenggarakan seluruh tahapan Pilkada 2024, termasuk pendistribusian logistik ke wilayah-wilayah sulit dijangkau di Kabupaten Pasaman.

“Sekali lagi, Kami menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak atas jerih payah meluangkan waktu, kerja keras dan kerjasama yang baik. Pilkada serentak nasional 2024 di Pasaman berjalan sukses tanpa PSU, ini sungguh sangat luar biasa,” pungkas Taufiq.